

Mueren 21 menores en discoteca de Sudáfrica

Escrito por Agencias

Martes 28 de Junio de 2022 12:56

CD. DEL CABO, África del Sur, 28 de junio de 2022.- La policía de Sudáfrica investiga la muerte de al menos 21 menores de edad, hallados muertos en una discoteca en un barrio marginal de mayoría negra en la ciudad de East London, en la provincia de Cabo Oriental, en el sureste del país.

En un primer momento, se difundió que las víctimas eran 22 y tenían entre 18 y 20 años, pero luego se estableció que tenían entre 13 y 17 años. Han fallecido 4 jóvenes más que permanecían hospitalizados, por lo que el saldo de muertos es de 21: ocho chicas y 13 chicos. Una persona era atendida de gravedad.

El ministro de la Policía Nacional, Bheki Cele, declaró que “primero ves esos cuerpos durmiendo allí, pero cuando les miras las caras te das cuenta de que eran niños, niños, niños... Me habían dicho que eran jóvenes, pero cuando les ves, te das cuenta de que es un desastre; 21 son demasiados”, y rompió en llanto.

Nomthetheleli Mene, jefa de policía de Cabo Oriental, ha explicado en declaraciones a la cadena de televisión SABC que fueron alertados alrededor de las 4 de la madrugada de que había varios “jóvenes” muertos en el local.

“Las circunstancias se están investigando y no queremos especular sobre lo que ha podido pasar”, ha agregado otro responsable de la policía local, Tembinkosi Kinana.

Una vecina de 17 años, apodada Lolly, dijo que la discoteca es muy popular entre los adolescentes de la zona y “todo el mundo quiere que la cierren porque venden alcohol a menores de edad. Todo el mundo está enfadado y triste por lo que ha pasado”.

Según la página de Facebook del lugar, el local estaba reservado para una fiesta temática donde se celebraría el cumpleaños de dos personas y coincidían con el fin del curso escolar.

Mueren 21 menores en discoteca de Sudáfrica

Escrito por Agencias

Martes 28 de Junio de 2022 12:56

El presidente de Sudáfrica, Cyril Ramaphosa, estaba en Alemania participando en una cumbre del G7 y desde allí expresó sus condolencias.